



ゲスト卓話例会

会長挨拶 橋本 国春

皆さんこんにちは。本日のゲスト卓話例会に、ご出席有難うございます。最初に、本日ゲスト、長谷川ちえ様をご紹介します。長谷川様は、千葉県ご出身で、東京蔵前で、in-kyo と言う雑貨屋を営んでおりました。今から6年前の2016年に三春に越され、中町、ベニマル向かえで、in-kyoと言う雑貨屋を営んでおります。雑貨屋を営む傍ら、雑誌、書籍にエッセストとしても活動され、今までに数冊出版されております。中でも三春に移住されてから出版された「三春タイムズ」三春の出来事等を24節気で紹介されています。私が知りえなかったこと等が鮮明に描かれています。三春を紹介する最適な本ではと思いました。まだ読まれていない方はこの機会に是非読んでみてください。今日の卓話が楽しみであります。よろしくお願ひします。

話し変わりますが、先週の例会で、ガバナー月信7月、8月号が配布されました。7月号には、前年度の志賀ガバナーのメッセージが掲載され、その中に楽しい例会が基本であること。それと魅力ある会員のいるクラブにしよう。女性会員を増強しよう等掲げて、会員増強に取り組んだが、目標達成ができなかつたことが載っていました。改めて、会員増強の難しさを感じました。

また、県中分区が取り組んだロータリー奉仕デー、各家庭で読み終えた児童向け本の収集、児童施設への寄贈を、昨年度ガバナー補佐、橋本紀子さんが丁寧に説明されています。紀子さん有難うございました。

最後に新会員紹介には、内藤俊文さんが紹介されています。3月1日入会です。以上で会長挨拶とします。



幹事報告 初見 和俊

1. 9月11日(日) 22-23ロータリー財団「クラブ活性化ワークショップ」
ZOOM開催 WEB登録締め切り9月1日

2. 9月17日(土) 22-23社会国際奉仕委員会セミナー開催
登録締め切り9月2日



各委員会報告・その他連絡事項

財団・米山委員会委員長 白岩 良子さん

22-23年度の地区補助金申請手続きを終えましたのでご報告いたします。

各委員会報告・その他連絡事項

三春RC50周年記念事業委員会委員長 三瓶 一壽さん

50周年記念事業について全て終了しました。

9月8日の例会において、改めてご報告いたします。



ゲスト卓話 (中町)in-kyo 店主 長谷川 ちえさん



● in-kyoってどんなお店？

作家ものの器やカゴ、ザル、台所用品などの日用品を中心に、コーヒー豆や紅茶、りんごジュースなどの食品、洋服、暮らしや食にまつわる本やCDなど様々なものを全国からセレクトして販売。店内ではコーヒーなどのドリンクメニューも(テイクアウトも)用意。

● in-kyoという店名の由来は？

祖母が生前に寝起きをしてい木造の古い平屋のハナレ(隠居部屋)から名付けたもの。実家の両親が「隠居」と呼んでいたその建物と祖母との思い出は、今自分が好きなものや興味があることにつながるルーツになっている。祖母に聞いておきたかったことのように、残そうと思わなければ残らない大切なものの象徴として店名に。ちなみにロゴの手書きの文字は母に書いてもらったもので、これも残しておきたいもののひとつとして。

● 三春町の印象

はじめて三春町を訪れたのはまだ移住をする2年ほど前(2014年頃)。とても美しい町だなあというのが第一印象。それは自然の美しさだけではなく、町中にゴミひとつ落ちていないといったことや、手入れが行き届いた各家の庭先といった町の人の暮らしも含めた部分で。

また、どの地方でも目にするショッピングモールやチェーン店が立ち並ぶ町ではなかったことも私にとっては好印象でした。三春町に暮らし始めて6年が経った今も、季節ごとに移り変わる自然の美しさに飽きることはなく、まだまだ知らない風景もきっとたくさんあるのだろうと思います。

そして三春町の魅力は何よりも「人のあたたかさ」「会話の豊かさ」！これに尽きると思います。

● お店を続ける上で大切にしていること

扱っている商品は「売れるから」「話題になっているから」といった理由のものではなく、自分が「いいな」と思って実際に使ったり身につけたり、味わって体感したものを紹介しています。2007年の開店当初から扱い続けているものも多く、これはお店の場所が移っても変わらないことのひとつでもあります。作り手の思いをどれだけ使い手(お客様)に伝えられるか?その逆も然り。作り手と使い手をつなぐ、結び目のような場所であること。性別も年齢も関係なく足を運べる場所であること。また、「売る」「買う」だけの場所としてではなく、ホッとしたり興味の幅が広がるきっかけづくりの場となったり。そんなお店づくりを心がけています。

● これから

まだ終息していないコロナ禍というもあり、なかなか先が見えない手探りの状態ではありますが、企画展やワークショップ、ライヴイベントなども検討中。





Smile Box スマイルボックス

● 橋本 国春さん

皆さんこんにちは。今年度第2回目のゲスト卓話、長谷川さんにお願いし、お引き受け頂き有難うございました。卓話楽しみにしています。本日の卓話を祝してスマイルします。

● 佐久間 英一さん

例会を祝してと、ゲスト長谷川様の御来訪に感謝して。

● 三瓶 一壽さん

長谷川様、本日は楽しみにしてました。よろしくお願ひいたします。

● 影山 吉則さん

長谷川ちえ様のご来訪に感謝してスマイルいたします。

● 三條 安國さん

長谷川さま、今日はありがとうございました。来訪に感謝してスマイルいたします

● 橋本 紀子さん

長谷川様今日はお忙しい所、三春RCにご来訪下さり有難うございます。卓話たのしみにして居ります。

● 宗像 俊樹さん

長谷川さん、本日はよろしくお願ひします。

● 初見 和俊さん

長谷川ちえさんのゲスト卓話を楽しみにしております。当クラブ来訪を記念して。

● 石川 和広さん

コロナ禍、体調不良もあり少し活動を控えておりました。コロナも届け出も必要がなくなる様な所までけています。皆様も体調管理して、のりきって行きましょう。今日は長谷川ちえ様の卓話楽しみにしております。よろしくお願ひします。

● 川又 晉之さん

長谷川ちえ様のご来場に感謝して。ありがとうございます。

● 白岩 良子さん

長谷川さまの来訪に感謝して。

● 増子 博保さん

長谷川様ようこそ三春RCにおいて下さいました。お話し、楽しみしております。宜しくお願ひします。

● 山口 進さん

長谷川ちえ様のゲスト卓話を楽しみにして。

本日多くのスマイルありがとうございました。

計 21,000 円

友好クラブ・交流クラブの活動紹介

春日部西ロータリークラブ(埼玉) 7月21日(木)



本日は、予算等の審議を行う総会が開催されました。冒頭、宮下会長から総会の意義についてお話しがあり、その後の審議においても、非常に重要な意見が出て、改めて総会の大切さを確認する機会となりました。また、伊藤会員からのイニシエーションスピーチもあり、お人柄が伝わってきました。これから、よろしくお願ひします！